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[310] ”ブルーアイズさんそして管理人さん 有難う御座います！！”  2008年2月22
日 17時35分

三八（さんぱち） さん  e-mail 

今日は。三八です。 
 
 さて、ブルーアイズさんと管理人さん。先ずは３／７（金）にファーストで夕食会が行
われるという事で、お知らせ、本当に有難う御座います！！ 
温かいご配慮（夕食会の発足）、誠に有難う御座います！！ 
 話が盛り上がると思いますが、残念ながらＯＢの私は不参加です。済みません。
(^^ゞ 
 思い切って、ブルーアイズさんのお知らせ通りにファーストへ電子メールを送信致し
ました。それに不参加の理由を入力致しました。  
 別にお二人を比較する訳では有りませんが、ブルーアイズさんの方が先でしたので
そうしました。恐縮ですが、ブルーアイズさんはかなり具体的でした。 管理人さん、誠
に済みません。<m(__)m> このホームページにもメールは有りますが・・・。 
 しかし、これからは月１回の割合で夕食会が行われるとの事。私も都合が良ければ
参加したいですが、確約は出来ません。(;_;) 
 
 最後に、皆様。これからも宜しくお願い致します！！ 
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[309] 初の移行プログラム  2008年2月22日 17時21分

管理人 さん  e-mail 

再び、こんにちは。 
管理人です。 
 
 今日は就労移行支援のプログラムとして初めて講演会を行いました。 
 
 
 銀杏企画のOBである国士無双さんと以前から将来的にこの様な企画を行いたい 
のでその際には是非、協力をして貰いたいと良く話をしていたのですが、ついに 
実現し、ご自身の就労体験等を皆さんの前で語っていただきました。 
 
 最後に「就労して良かった事は何ですか？」との質問に・・・・ 
 
「自分が社会の一員としての誇りを持てるようになった、お金よりも大切な 
 ものを得ることが出来た」 
 
・・・・と仰っていたのが印象的でした。 
 
 
管理人を含め就労移行支援のメンバーさん達にとっても非常に内容の濃い、 
良い話が聞けたのではないかと思います。 
 
国士無双さん。お忙しい中、本当にありがとうございました

[307] 帰り道の再会  2008年2月22日 15時58分

管理人 さん  e-mail 

こんにちは、管理人です。 
 
 一昨日の帰り道の事です。たまたま、職員会議が早く終わり上野に洋服でも 
買いに行こうと湯島天神の側を歩いていたら・・・ 
「○○さぁーーーん！！」と管理人の名前を呼ぶ声が聞こえてきました。 
振り返ってみるとそこには以前、三丁目に通っていたあるメンバーさんが 
立っていました。 
 
 数年振りに偶然の再会をしたメンバーさんはとても元気そうでとても良い 
表情をされていました。掲示板の方も見て下さっているらしいので、この 
書き込みも読んでくれているかもしれませんね。 
少々の立ち話をして別れましたが久し振りに「この仕事をしていて良かった」 
「人と関ることって素敵だな」と感じる事が出来た１日でした。 
 
是非、仕事の方も頑張って下さい。 
今度、お暇があったら三丁目にも遊びに来てくださいねー (^o^)／ 
 
 
さて、そんな訳で偶然にOB・OGの話が出てきましたが・・・・ 
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ブルーアイズさんの報告にあるとおり、銀杏企画では３月７日(金)に 
現役メンバー・OBメンバー・OGメンバーを対象とした夕食会を行う予定です。 
会費は400円程度で第一回のメニューは「焼きそば＆お好み焼き」との事です。 
この掲示板の住人さんの中にも該当する方がいるかとは思いますので是非、 
ご参加をお待ちしております。 
 
詳細は銀杏企画にお問い合わせ下さい。 
連絡が難しい場合は三丁目のホームページからメールをお送り下さい。 
 
 

[306] ブルーアイズさんへ。  2008年2月22日 10時13分

朝永振一郎 さん  e-mail ???

こんにちは。朝永です。 
 
夕食会、ちょっと気持ちが…。 
 
久しぶりに皆さんとお会いしたい反面、ちょっと怖いような…。 
 
楽しい、賑やかな夕食会になりますように！！！

[305] みなさん、夕食会に来ませんか？  2008年2月21日 19時44分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
今日は銀杏でおこなわれる夕食会のご案内です。 
普段銀杏は昼間だけの活動で、たまには夕方の活動もどうかということで 
これから月に一回のペースで夕食会がおこなわれます。 
銀杏関係者なら誰でも歓迎だそうです。 
関係者以外の方は今回は残念ながら除くらしいです。 
 
記念すべき第一回は３月７日金曜日、場所は銀杏企画ファーストで 
メニューのほうは銀杏特製「お好み焼きに焼きそば」で会費は４００円です。 
夕方から準備を始め、終わるのは予定では夜８時ごろだそうです。 
飲み物は持参でアルコールも少しならいいそうです。 
希望する方は２９日までにファーストの職員に連絡をください。 
 
特に仕事をなさったりしているＯＢ、ＯＧの方とは普段あまり交流がないということもあ
り 
たまには交流を持とうとファースト、セカンド、三丁目のメンバーさん、ＯＢ、ＯＧのかた
を問わずご参加を歓迎します。 
特にこの掲示板の住人の方は銀杏の卒業生ばかりなので大歓迎です。 
 
みなさんで楽しい会食をしませんか？ご連絡をお待ちしています。 
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[304] 障がい者と映画  2008年2月21日 19時43分

椿三十郎 さん  e-mail 

 最近「音符と昆布」「Mr.ビーン カンヌで大迷惑？！」「凍える鏡」（劇映画）を観た。
「音符と昆布」ではアスペルガー症候群の姉（池脇千鶴）と嗅覚に障がいのある妹（市
川由衣）の話が描かれている。Mr.ビーンはアスペルガー症候群の人がモデルだと言
われている。「凍える鏡」では児童虐待の問題と人格障がい（？）の人の話が描かれ
ている。前に観た「クワイエットルームにようこそ」（内田有紀主演）は精神障がい者を
差別している、と思った。レズビアンを病気（精神障がい）として描いているのも問題
だ、と思った。

[303] おはようございます。朝永です。  2008年2月21日 8時17分

朝永振一郎 さん  e-mail ???

世間。種々・色々あって、面白くなると思います。 
 
ただ、悪いもの・悪いことは、嫌ですよね。 
 
ＹＵＫＩさん、お返事ありがとうございます！！！ 
これからも宜しくおねがいします！ 
 
与太者さん、「からし」みたいにピリッとさせてください！ 
気の弱い朝永を「ビビらせない」位のようなものを…。 
書き込みおまちしてまっす！！！

[302] 訂正  2008年2月21日 8時13分

YUKI さん  e-mail 

ありませんございました× 
ありがとうございました○

[301] 訂正  2008年2月21日 7時56分

YUKI さん  e-mail 

↓↓↓ダンダンさんのさんが抜けてました。スイマセンでした。

[300] おはようございます。  2008年2月21日 7時53分

YUKI さん  e-mail 
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パスワード  削除番号    

ダンダンさんへ 
始めのカキコミで変な事、書いてしまって、国士さんやダンダンにご迷惑をかけてしま
って…。なので、ダンダンわ責任を感じる事わないと思いますよ。僕のセイです。 
ダンダンわ特例子会社で仕事なさってるようですね。僕も仕事辞めて2年以上経ってる
ので、そろそろ自分に出来ソーナ何かを探して行こうかなと思いますよ！ 
朝永さんへ 
先日は、YUKIにMessageをくださりありませんございました！ 
 
たまに遊びに来るかも知れないので、その時はよろしくお願いします。 
 
長文失礼しました。

 まえのぺーじ あたらしいぺーじ

310 記事削除
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